



## Lehrgangziel erreicht: Strahlende Gesichter beim RFV Hünfeld

In den Herbstferien hat der RFV Hünfeld einen achttägigen Reitlehrgang veranstaltet, bei dem es um Pferdehaltung und Umgang mit dem Pferd im Theorieteil sowie Dressur- und Springreiten im praktischen Teil ging. Alle notwendigen Kenntnisse und Fertigkeiten wurden von Verena Laufer (hinten, Mitte) vermittelt. Am Prüfungstag

mit viel Wind bewiesen die Schulpferde des Vereins ihre Nervenstärke und trugen Teilnehmer brav zum Lehrgangziel, der Überreichung der Urkunden und Abzeichen. Die beiden Richter Erik Schlaudraff und Herbert Kalnbach freuten sich über die guten Leistungen, die gezeigt wurden. / be, Foto: Verein